

Cuba salue la proposition de levée des sanctions avancées par l'ONU



La Havane, 25 mars, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué ce mardi les déclarations de la Haute Commissaire des Nations Unies aux Droits de l'Homme, Michelle Bachelet réclamant la suspension des sanctions suite à l'épidémie du Covid-19.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que les blocus et les sanctions économiques causent des impacts cruels dans les secteurs de la santé et des droits humains.

Il a souligné que Michelle Bachelet est ainsi venue se joindre à la clameur urgente de la communauté internationale.

La Haute Commissaire de l'ONU aux Droits de l'Homme a en effet déclaré que les sanctions prises par les États-Unis, l'Union Européenne et d'autres puissances à l'encontre d'autres pays ont un impact négatif sur la santé publique à cause du manque de médicaments et d'équipements qu'elles provoquent.

Elle a signalé que ces mesures devraient être atténuées ou suspendues car elles entravent l'attention médicale dans n'importe quel pays et font augmenter le risque.

« Cette vaste gamme de sanctions entraverait les efforts sanitaires de Cuba, du Venezuela, de l'Iran, du Zimbabwe et d'autres nations faisant l'objet de sanctions » a signalé Michelle Bachelet.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217801-cuba-salue-la-proposition-de-levee-des-sanctions-avancees-par-lonu>



Radio Habana Cuba